

On connaissait déjà ce qu'on appelle le poulet-bicyclette (le poulet que l'on peut manger dans les maquis, surnommé ainsi parce qu'il donne l'impression de pédaler avec ses longues pattes lorsqu'il court).

En ce jour de Saint-Sylvestre, nous avons découvert le poulet-mobylette : une quarantaine de poulets transportés vivants à l'aide d'une simple mobylette.

Les poulets se rendent vraisemblablement à la ville pour se faire déguster à l'occasion du réveillon de nouvel an.

Et s'il vous manque un peu de salade (laitue, choux, ...) pour votre banquet, attrapez simplement la mobylette suivante : son chargement devrait (aussi) vous suffire

{gallery}lau-marc/200901/2roues{/gallery}